

Antrag Nr. 03-O-21-0021

CDU-Fraktion

Betreff:

Vierzehntägige Abholung der Leichtverpackungen
- Antrag der CDU-Fraktion -

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten, die Entsorgungsbetriebe aufzufordern, die Leichtverpackungen, wie bisher, wieder im 14-Tage-Rhythmus zu entsorgen.

Begründung:

Wie erste Erfahrungen zeigen, ist die beabsichtigte vierwöchige Abholung der Leichtverpackungen nicht nur aus hygienischen Gründen eine Zumutung für die Bürger/innen in Rambach, sondern bringt auch in der überwiegend kleinräumig bebauten Ortslage erhebliche Lagerungsprobleme mit sich.

In dem Infoblatt der ELW vom Januar 2003 wurde die vierwöchentliche Leerung nur für Gebiete mit vorrangig Einfamilienhäusern angekündigt. Dies trifft für Rambach nicht zu, wie auch aus den veröffentlichten Statistiken zu entnehmen ist.

Auch im Hinblick auf die Gleichbehandlung werden die ELW aufgefordert, die Leichtverpackungen wie in dem vergleichbar strukturierten Ortsbezirk Frauenstein alle 14 Tage abzuholen.

Wiesbaden, 28. Juli 2003